

GRAN MUNDO -- LOS DEPORTES

DE SOCIEDAD

Editorial

Santos de mañana: Bruno, Magno y Román.

Días

Regresaron a Madrid, la condesa de Aguilar y sus hijos, el ministro de Suecia don Enrique Janeho, doña María Morel, doña Sagrario Pérez Caballero y doña Carmen Muguiro.

De París marchó a la corte el ex ministro don Lorenzo Domínguez Pasqual.

El domingo salen para Bilbao el conocido deportista don Teodoro Yécora, con su familia.

De Biarritz regresó a Madrid la marquesa de Manzanedo.

También salieron de Zarauz para la corte los duques de Tarifa y la marquesa viuda de la Rambla.

Con dirección a Madrid salieron de Fuenterrabía, don José Martínez Pardo y don Alfredo Moreno Ossorio.

De Pamplona, donde ha estado pasando una temporada, ha marchado a Santander, donde emprenderá su carrera artística, el notable primer actor pamplonés don Benito Cibrán, con su bella esposa doña Pepita Meliá.

De Zarauz, donde ha pasado el verano, ha regresado a Pamplona, don Crisóstomo Beunza con su distinguida esposa.

Ha venido de Loyola el alcalde de Pamplona don José María Landa, con su bella hermana María.

Marchó a Madrid el ex alcalde de Pamplona don Salvador Ferrer, con su familia.

Ha regresado a Pamplona don Teodoro Rodríguez.

A la misma capital ha regresado el abogado don Luis Nava Osorio.

También fué a Pamplona la bella señorita Carmen Juanetegui.

De Barcelona se ha trasladado a San Juan de Luz, don Teodoro Seibold.

Don Gabino Orbe ha marchado a Bilbao en compañía de su bella esposa.

Se encuentra en Pamplona con su distinguida familia, nuestro querido amigo don Cesáreo Castilla Salamero.

De Biarritz, donde ha pasado el verano, se trasladó a la capital navarra, la distinguida señora doña Blanca Elío, viuda de Gaztelu, con sus hijos.

A la misma capital marchó la bella señorita Dolores Elío.

De esta capital ha regresado a Pamplona doña María García, con sus hijos.

De Vichy marchó a Bilbao don José Echevarría con su esposa.

Ha regresado a Madrid madame Bague, con sus bellísimas hijas Juana, Odette y Lidy.

Mezcilla

En Madrid se ha celebrado el bautizo del hijo de los marqueses de Valenzuela, imponiéndosele el nombre de Fernando y siendo apadrinado por sus tíos los marqueses de Peñafiel.

En Oria dió ayer a luz con toda felicidad una hermosa niña, la distinguida señora doña Urbana Cano, esposa de don José Mirón.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Recibían nuestra cordial enhorabuena los venturosos padres.

Bodas

Se ha verificado la toma de dichos de la bella señorita Mary Delgado Barreto y Azorena, hija del director de «La Acción», y el oficial de Ingenieros don Fernando Tovar y Bernáldez, que en estos instantes está prestando sus servicios en Marruecos.

Por este motivo, los novios y sus padres han convenido en que la boda, que estaba concertada para los primeros días

Ondulación permanente indesirable

Cristóbal Benegas, peluquero de señoras, titulado en París, ofrece sus servicios, Eleano, 8.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

TELEFONO 15-5

Gran Compañía de zarzuela de Ricardo Ruiz

Funciones para hoy: A las seis y media de la tarde, la zarzuela en un acto **EL PUÑAO DE ROSAS**, y el sainete lírico en un acto, **EL CHICO DE LAS PENUELAS**. A las diez y media de la noche, el sainete en seis cuadros, dispuestos en dos actos, **PEPE CONDE**.

de otoño, se celebra el 8 de Diciembre, a fin de que el pionero oficial no tenga que abandonar un solo día su puesto.

Letras de luto

En la iglesia parroquial del Buen Pastor se celebrarán hoy, a las nueve de la mañana, los funerales por el eterno descanso del alma de la virtuosa señora doña Joaquina Narvarte y Esnao, y a continuación la conducción del cadáver al cementerio.

Acompañamos a sus hijos y restantes allegados en el hondo pesar que les aqueja en estos momentos.

El día 28 del pasado mes falleció víctima de larga y penosa dolencia el antiguo empleado del Gran Casino don Isidro Abril y Cardenets, por cuyo eterno descanso se celebrarán diversos actos religiosos.

Acompañamos á su hermana y demás allegados en el profundo dolor que les embarga.

Nuestro director

En el rápido de hoy marcha a Madrid nuestro director, don Joaquín Aznar.

Durante su ausencia queda encargado de la dirección de este diario el redactor jefe, don Angel Gorrochategui.

Remington

Es la máquina de escribir que hace su trabajo a su modo.

Con mucha urgencia

Vendo pisos en casa esquina, cerca de la Fábrica de Tabacos, de gran capacidad y a precios muy económicos. Razón: Teodoro Vizcaíno, Teatro Bellas Artes, de tres y media en adelante.

José María Usandizaga

Hoy hace seis años que murió. Su muerte, aunque esperada por los que seguimos con vivísima ansiedad el curso de su dolencia, fué como un fuerte mazazo en la cabeza, que nos anonadó. Mucho tiempo transcurrió antes de que nos diésemos exacta cuenta de que lo habíamos perdido. Sin embargo, sus amigos, tememos un consuelo que sirve de lenitivo á nuestra pena. «José María no murió más que físicamente. Nos falta su cuerpo, aquel cuerpo desmedrado, donde no cabía el alma ni el corazón del gran artista; nos falta su conversación alegre y amena, el fulgor de aquellos ojos donde ardía la llama del genio...»

Pero «José María» vive en sus obras inmortales, en sus grandiosas concepciones que allí han quedado como modelo que nadie después ha logrado imitar; vive en las partituras excelentes de «Las Gondolinas» y de «La llama»; en su desgraciadora «Ume Zurzua»...

Al cumplirse el sexto aniversario de su desaparición del mundo terrenal, no pedimos un recuerdo para su memoria, porque su recuerdo nos sigue siempre; pedimos una oración por el alma del amigo bueno y cariñoso.

A sus padres, á sus hermanos, á todos los suyos, reiteramos la expresión de nuestro profundo duelo.

Oficina de información de la Diputación de Guipúzcoa

Se ruega la presentación en esta oficina de algún allegado de don Pablo Sánchez Fernández, sargento del Regimiento de Infantería de Borbón, número 17.

Para nuestros soldados

Máquina de afeitar plateada, curvada, «TINY» (diminuta), el estuche, 550 ptas. LOUVRE. Hernani, 3 y 5. San Sebastián.



Está usted constipada; no quiere que su indisposición se agrave y comprometa su salud?

Algunos comprimidos de RHODINE tomados en un poco de agua le darán esa seguridad.

Deporte vasco

Frontón Jai - Alai

Ayer, día de moda, las dependencias del espacioso frontón del Paseo de Alegria presentaron aspecto verdaderamente magnífico y imponente.

La Empresa de nuestros frontones, que en esto de concertar partidos estupendos se pinta sola, concertó dos magníficos encuentros á base de los mejores remontistas del cuadro y 4 presenciarlos acudió una infinidad de aficionados.

En primer lugar jugaron Campitos y Berolegui, con distintivo colorado, contra Juricó y Salaverría I, que ostentaban faja azul. Los delanteros iniciaban la jugada de los diez y de los diez y medio cuadros, respectivamente.

El partido, á pesar de lo admirablemente que estaban combinadas las fuerzas, defraudó las esperanzas de los aficionados, pues la lucha desde los primeros tantos hasta el final careció de interés, dominando en todo momento la pareja colorada.

Salaverría, á ratos, desplegó un juego vigoroso y eficaz, pero no pudo resistir la violencia con que le atacaba Berolegui, que tuvo una gran tarde. Cansado, fatigado y sin poder hacer nada provechoso, Salaverría cedió bastante y el público protestó sin tener en cuenta el formidable juego que estaba desplegando Berolegui, que no dejaba respirar á sus contrincantes.

Juricó, también, tuvo que rendirse, puesto que Campitos está de buenas y hace cuanto le viene en gana con la pelota. Termina el partido con el triunfo de Campitos y Berolegui, quienes se apuntaron los 40 tantos á los que estaba concertado, dejando á sus rivales en 26.

Los vencedores jugaron estupendamente y escucharon tan abundantes como merecidas ovaciones. La faena de Campitos y Berolegui es lo único notable que vimos en este partido.

Luego contendieron Aduriz y Tacolo, rojos, contra Salaverría II y Sasiaín, azules.

La cátedra ofreció el dinero á la par, con ligera tendencia y favor de los azules. Los contendientes se empataron á 1-3-4-5-6-7-8-9-11-13-14 y 15, obligando á cambiar de criterio á los adinerados.

A partir del último empate arrearon brutalmente los azules y arrollaron materialmente á sus contrincantes, quienes, no pudiendo resistir el empuje, se rindieron, quedando en 36 tantos para los 45 á que estaba concertada la pelea.

Salaverría y Sasiaín jugaron á las mil maravillas y cosecharon abundantes aplausos en premio de su excelente labor.

De los vencidos diremos que Aduriz jugó muy mal, siendo su actuación muy censurada por el público y que Tacolo estuvo regular nada más.

SALÓN MIRAMAR

Hoy, miércoles, estreno del primer tomo de la grandiosa película titulada

LA DUEÑA DEL MUNDO

Impresionada en las principales naciones del mundo.

Gran Casino de Miramar FUENTERRABIA

Situado en el más hermoso lugar de la Marina. Delicioso panorama. Vistas incomparables. Restaurant de primer orden. Gran confort. Lujosos salones. Punto de reunión de la colonia veraniega. Precioso parque. Campo de tenis. Toda clase de atracciones. Grandes conciertos. Thes dansants.

Doctor Ortega

Especialista corazón y pulmones

Consulta de 11 a 12 y de 3 y media á 5. calle Guetaria 14. Teléfono 8-77.

Doctor Larrea

MEDICINA GENERAL

Consulta de tres a seis de la tarde. Uribetarri, 39, 1.